

## La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

13ª y 14ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 02 de 2024



Principios  
Congregación

*“Una familia es más que un simple grupo de personas que viven en una misma casa, es un grupo de personas que se aman y se cuidan unos a otros mientras cada uno cumple el rol que Dios amorosamente les asignó soberanamente.”*

**HOY EXISTEN MÁS FAMILIAS INDEPENDIENTES Y MENOS ESTABLECIDAS SOBRE ROLES SABIOS Y BÍBLICOS.**

El hombre y la mujer son iguales ante Dios y tienen los mismos derechos. Ambos fueron creados a la imagen y semejanza de Dios, pero Dios les asignó roles distintos que deben cumplirse para tener una familia saludable. Los roles matrimoniales de marido y mujer están diseñados para complementarse mutuamente, uno está incompleto sin el otro.

**HOY EXISTEN MÁS FAMILIAS BASADAS EN EMOCIONES QUE EN PRINCIPIOS COMUNES Y CONVICCIONES.**

Una familia en que sus miembros intentan convivir y manejar los conflictos basados en la ira, la tristeza, la angustia, el enojo, la congoja, la desesperación, la ansiedad y la rabia que experimentan, desarrollarán relaciones no saludables y difícilmente encontrarán una respuesta sabia y razonable.

**Conclusión:**

*“La familia moderna no tiene interés en Dios y su moralidad, y sus elecciones solo dependen de las teorías e ideologías que son aprobadas por las leyes en la sociedad. Los cristianos tienen el deber de desarrollar sus familias basados en las doctrinas, principios, valores y la moralidad que Dios exige. Solo amando a Dios y viviendo en obediencia podemos disfrutar de familias caracterizadas por la santidad y la excelencia.”*

## La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

13ª y 14ª parte

Dr. David Hormachea – Mayo 02 de 2024



**Principios**  
Congregación

*“Cuando no somos la autoridad que Dios diseñó y la que demanda que ejerzamos, transferimos el derecho de tomar decisiones a los hijos que no son autoridad, que no conocen la verdad y que no tienen la capacidad para definir lo que se le debe permitir o prohibir a un niño. Los padres que transfieren la autoridad a sus hijos son niños criando a niños que tratan como si fueran adultos pequeños.”*

### HOY EXISTEN FAMILIAS CON MÁS INFLUENCIA EXTERNA QUE DE LOS PADRES.

La influencia real de los padres no solo está más limitada por el poco tiempo provechoso que dan a los hijos sino porque para entretenerlos les entregan celulares, juegos de videos, computadoras y acceso a redes sociales e información externa.

### HOY EXISTEN FAMILIAS MÁS INCLINADAS AL DESARROLLO DE LA AMISTAD QUE A LA SANA AUTORIDAD.

Cometen un error que la Biblia condena, los padres que se esfuerzan por ser el “compañero” de sus hijos; aun por sentido común, podemos concluir que los niños no necesitan amigos adultos del mismo modo que los adultos no buscan a los niños como amigos.

### VI. RAZONES DE LOS PADRES PARA NO EVITAR LA TRANSFERENCIA DE AUTORIDAD.

*“Es totalmente destructivo que los padres consciente o inconscientemente no impidan el sutil traspaso de autoridad a sus hijos. Muchos padres no quieren compartir su autoridad con los hijos, pero por su falta de conocimiento o evitar su involucramiento, paulatinamente lo están haciendo.”*

**-Es un error creer que los padres deben permitir que los niños lidien con sus situaciones y tomen sus propias decisiones.**

Debemos enseñar a pedir dirección divina en las decisiones mayores, orar al Señor para que nos brinde dirección y ser entrenados en las verdades bíblicas para que sus decisiones sean correctas.

#### **Conclusión:**

*“Las madres son tan importantes como los padres, pero las madres no son padres, ni los padres son madres. Las madres se relacionan más emocionalmente pero nunca deben permitir que las manejen emocionalmente, y los padres son menos emocionales y deben ejercitar la autoridad sin dejar de ser amorosos, respetuosos, cariñosos, amables y sin ignorar las emociones de sus hijos”.*